

Chili

Don de la Croix-Rouge chilienne pour les victimes de la guerre civile en Espagne.

Le 14 décembre, la Croix-Rouge chilienne a envoyé au Comité international de la Croix-Rouge \$ 28.759,55 (francs suisses 4.949,75).

Cette somme — destinée à améliorer le sort des personnes qui sont victimes de la guerre civile en Espagne — a été formée par les dons suivants :

Comité central de la Croix-Rouge chilienne : \$ 7.250,— ; Croix-Rouges locales de Linares : \$ 7.936,85 ; de Coquimbo : \$ 7.320,— ; de Senoras, Osorno : \$ 2.331,— ; de Antofagasta : \$ 1.255,— ; de Casana : \$ 614,50 ; de Coronel : \$ 330,70 ; de la Mission : \$ 330,— ; de San Bernardo : \$ 300,— ; de Llay Llay : \$ 200,— ; de Leba : \$ 170,— ; de Mulchen : \$ 161,50 ; Croix-Rouge de la jeunesse de l'Ecole primaire de Porvenir : \$ 550,—.

Chine

Action de la Croix-Rouge en Chine.

Voir sous Comité international, p. 83, la 345^e circulaire.

Danemark

Don de la Croix-Rouge danoise pour les victimes du conflit sino-japonais.

Par lettre en date du 29 décembre, la Croix-Rouge danoise a informé le Comité international qu'elle avait décidé de consacrer 5.000,— couronnes danoises à l'achat de sérum danois comme secours aux blessés en Chine. La lettre ajoute que le sérum sera expédié pendant le mois de janvier, par l'intermédiaire de la Société des Nations.